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８．生活発表会を通して、お子様の「育ち」が感じられた場面がありましたらご記入ください。 

・代役を受けたことや、最後の言葉を自分から言いたいと言った事を聞いて凄く成長したなと思いました。 

家でも歌を歌っていたり、セリフを言ってみたり、緊張もするけど、本番を楽しみにしている様子が伝わってきました。 

長いお話しでしたが、分かりやすかったですし、みんなとても上手でした。 

・年中で、長い劇が出来たのにビックリです！一人一人しっかりセリフがあり、みんな大きい声で堂々と発表しており、

とても感心しました！我が子も客席の私を見つけて、頑張ってセリフを言っており、可愛かったし感動しました。お姉さ

んになったなぁと実感しました。 

・発表会当日は、なんでウチの子だけ手を繋いでるのだろうと不思議だったのですが、後日担任の先生からお友だち

のお世話を任されてお手てを繋いでお歌を歌っていたことを知りビックリ！ビデオを見返すと、手を繋がれたお友だち

も笑顔だったのですこしは息子も役にたてたのかな？っと思うと嬉しく、成長を感じました！  

・今までは自分の意見を無理やり押し通すところがありましたが、生活発表会の練習の様子について子どもの話や先

生のお話を聞くと、みんなで一つの劇を作り上げる楽しさを味わい、自分のできる役割を一生懸命頑張れたようだった

ので安心しました。 緊張の中でも堂々とセリフを言う姿、自分の立ち位置や場面転換などの仕事を忘れることなく取り



組む姿、お休みのお友達の分もスムーズに役割を全うする姿、身体でリズムをとりながら合唱する姿、どれをとっても

幼稚園での成長を感じ、我が子の姿がとても眩しかったです。 

・運動会・音楽会は、不安げな表情で参加してましたが、生活発表会はちゃんと衣装を着用し、ニコニコのびのび演技

していて、親は拍子抜けでした。楽しそうな姿にとても成長を感じました。登園を重ねる毎に、きっと先生方やお友達と

の関係性が縮まり安心感に繋がったのだろうなと想像しております。ありがとうございました。 

・友達とのやりとりを楽しみながら、また友達を気づかいながら自分の役をしっかり演じていたところに、昨年よりも成

長を感じました。 

・本番は緊張してガチガチでしたが、家では自分の役だけではなく、他の役の歌や振り付けも覚えていて楽しそうに練

習していました。 

・人前で一歩踏み出した様子が見れてとても成長を感じた。 また、お家で生活発表会で何のどうぶつをするの？と聞

いたら、ぶた！と教えてくれた。 言葉面でも思った以上にたくさんのことを理解しているようで驚いた。 

・たくさん練習したからこそ、本番のステージを最高に楽しむことができたこと。 

自分の役だけではなく舞台袖でのお手伝いなど積極的にやり、劇を成功させたい思いが伝わってきました。 

大きな声を出せていて嬉しかったです 

・普段過ごすことが少ないお友達と一緒の役になり、はじめはうまくコミュケーションするのが難しかったようです。練習

が進み、途中から「仲良くなった」と話してくれるようになりました。お友達のことを理解しようとする様子に成長を感じま

した。 

・練習で覚えた歌を家でも歌っていました。お友達が何の役をするかも教えてくれて、楽しく練習してるのがわかりまし

た。 

・棒読みではなく、役になりきって台詞を言えていた様に思えました。又、あまり緊張せずにやり切れたと言っており、

清々しい姿が見られました。練習の積重ねで自信がついたのかなと感じました。 

・セリフや、ダンスを考えたり、道具なども自分たちでつくったりと子どもたち中心にお話をすすめていったのが、子ども

の話しからよくわかった 

・セリフや動きに気持ちがこもっていて、お話の内容や流れをよく理解しながら演じている姿に大きな成長を感じました。

終始真剣な眼差しで取り組む姿や最後の歌では思わず涙が溢れました。 

・去年は恥ずかしいからなのか、何役をするのかどこで出てくるのか等あまり詳しく教えてくれませんでしたが、今年は

自分のことだけでなく、誰がどの役でどこで出てくるよととても詳しく話してくれました。  

・自分のことだけでなく周りのお友達の台詞なども覚えて、クラス全体で一丸となって練習に取り組んでいるのが伝わ

ってきました。 本番もみんな頑張っていてとても感動しました。 

・踊ったり歌ったりすることは好きな子ですが、たくさんの人前だとどうなるのか不安でしたが緊張しながらも堂々とやっ

ていてとても感動し涙が出ました。 歌や踊り以外にもセリフもちゃんと言えていたので、驚きました。 みんなの前で大

きな声を出したりするのは苦手で引っ込み思案、今もまだ恥ずかしがり屋な部分はありますが、気の合うお友達や先

生たちと関わりながらたくさんの刺激を受け、表情もとても柔らかくなりました。 入園した頃は半分赤ちゃんみたいだっ

たのに、とても大きく逞しく、そして頼もしくなったと思います。 

・絵本を何度も自分で読んで、内容をよく理解し、セリフや歌を覚えていました。 

・生活発表会のために家でも練習したり 日が近くと後何日しか練習できない！とでも張り切っていました。 セリフなど

子どもたちが考えたと聞いていましたが、振り付けまで子供達で考えたと聞き子どもの考えを取り入れて頂き先生の

苦労もあったと思います。本当にありがとうございます。 

・運動会→音楽会→生活発表会と、行事ごとに我が子が少しずつですが成長した姿を見ることができました。生活発表

会の練習では、家で今日はこんなお歌を歌ったよ、とか◯◯ちゃんと一緒のお出番なんだよ、とたくさん教えてくれまし

た。 たくさんの曲を「これはヘビが出てきたときの歌だよー」などと説明しながらお風呂で振り付け付きでで大きな声で

聞かせてくれる姿が微笑ましかったです。本番では、お友達の顔を見ながらではありますが、普段の声より大きな声で



セリフを言えたのを見て、嬉しかったです。 他のクラスのお話も絵本で読みたい！と図書館で借りてきて、親子で楽し

みました。 素敵な生活発表会をありがとうございました。 

・セリフを覚えて言うだけでなく、役になりきって、演じることができていた。 おともだちを気にする様子が見られ、成功

させたい気持ちを感じた。 

・人前に出て、クラスの一員として責任を持って役を出来ている姿に成長を感じて嬉しかったです。そしてその自分に

対して誇らしげなのが 1番親として嬉しかったです。 

・登園回数が少ないので、本番どうするのかなぁと心配していましたが、何とかお友だちのお陰で役をこなしていて、ほ

っとしました。今までは、どんなことするの？と尋ねてもポカーンとしていた息子ですが、今回は、もりのおふろだよ、ゾ

ウさん役だよ、と教えてくれて、はっぴょうかいするの！と意気込んでいた事に成長を感じました。きっと先生方が、ゆ

っくりな息子に合った指導をしてくださっているお陰だと思います。本番、外でなかなか中に入りにくい子、衣装が苦手

な子、泣いてしまう子、色んな子を見ましたが、先生方は無理強いすることなく、彼らの意志を尊重しながら関わってお

られました。無理矢理やらせるのは簡単な事だと思います。寄り添ってくださるその姿勢に、親としては信頼を覚えまし

た。それぞれ違う個の成長を支えてくださり、本当にありがとうございました。 

・先生から自分で手を上げてダンスを考えたと聞き驚きでした。先生方だけの意見ではなく子どもたち自身でも考える

ことでとても刺激になったと思います。家でもセリフや歌を 楽しそうに言って頑張って覚えていました。 当日の生活発

表会もきちんと大きな声で 言えてて先生たちのお陰で成長を 感じました。ありがとうございました。 

・自分の役目を責任持ってやり遂げたところ 

・恥ずかしがりですが、友達と一緒に協力して何かをするという成長が感じられた 

・注目されるのがあまり得意ではない子なのですが、たくさんの観客がいるにも関わらず、一生懸命、先生の方を見て

踊っていて成長を感じました。 

・とても恥ずかしがり屋なので、多くのセリフや役割こなしていて驚きました。本番に弱いですが、本番もばっちりで親と

して嬉しかったです！ 

・思わず涙が出てしまうほど、素晴らしい仕上がりで感動しました。元々、表現することは好きな娘ですが、今回の劇を

通して、みんなと作り上げる喜びを感じ、物語を通しての自分の役割を理解して演じているなぁと感じました。日々のお

稽古の中で、今日はここまでできた！と教えてくれていて、自分たちで作るからこそ、やりがいや愛着を感じていたと思

います。直前に風邪で数日休んでしまい、どんなセリフを言うの？と尋ねても分からないと言うので心配していたので

すが、みんなと一緒になると、対話の中ですらすらと出てくるセリフに驚きました。年少の時には自分のセリフでいっぱ

いだったことを思うと、本当に成長したなぁと感心しました。 

・ 先生方のピアノやサポートが素晴らしくて、当日はもちろん、ご準備や指導、大変だったことと思います。本当にあり

がとうございました。 

・堂々とみんなの前に立って演じてる姿が、音楽発表会の時にも感じだが、今回より感じられてとってもよかった。 

役になりきってセリフを言っている子が 多く素敵だなと思いました。 

・今まで人前で何かを披露することが苦手だったのですが、本番で一生懸命歌っている姿を見て感動しました。本人も

すごく楽しかったようです。 

・人前で話すのは苦手な方ですが、大きな声で頑張っている姿が見れて良かったです。 

・友達と楽しそうに発表会に挑めて、改めて成長を感じました。 

・生活発表会というものがどんなものか知った上で臨んだ２回目の発表会。年少さんの時よりも緊張感と向き合った本

番 2日間だったように思いました。2日目の朝、昨日より少しだけ大きい声を出せるように頑張ってみようかな。と本人

呟き、（実現できたかは置いておいて…笑）その気持ちに成長を感じました。また昨年より他の役のお友達のセリフや

動きを沢山教えてくれて、視野が広がっていってくれているのかなと思いました。 

・毎日、絵本を読んでいるとき、セリフのところを言ってくれたり、躍ってくれたりと絵本の世界観を楽しそうに表現して

いる姿が家でも見られた。また、会話の中でお友だちの名前や様子を教えてくれることも多くなった。 



恥ずかしがり屋ですが、大きな声で頑張っていて感動しました。 

・お友達と一緒に協力しながらひとつの動きをしているのを見て、成長したと感じました。 

・こだわりが強く、特に勝敗や 1番であることに執着する娘ですが、劇中では「すもうに負ける」演技を楽しんで出来て

いたことに驚きと感動を覚えました。 

・セリフや動きを園児達で考えたことに、驚きと成長を感じました。年長さんになるとたった 1年違うだけでこんなにも違

うんだと来年も楽しみになりました。 

・初めてのセリフだったが前を見て堂々と演じていたのをみて成長を感じました。 

・本番では緊張しながらも、自分のセリフをしっかり言うことができていた。 自宅でも、覚えたセリフを練習したり、みん

なで歌う歌を楽しそうに歌っていたりして、意欲的に取り組んでいる姿が見られた。 

声が通る子なので台詞がたくさんあると先生から伺っていて、覚えれるか大丈夫かな？って心配でしたが、しっかり覚

えてハキハキと大きい声で言えていた姿を見て感動しました。 みんなで歌の時は園生活の思い出が蘇って号泣でし

た。 

・去年は緊張して台詞の時に身体がくねくね動いていましたが、今年は堂々としていた気がします。 毎日生活発表会

を楽しみにしていて、お家でも他の子の台詞も全て言いながら練習していました。 

・笑顔で友達と一緒に劇が出来たこと 

・今回 1人でのセリフの場があり、できるのかなと心配しておりましたが堂々と演じておりビックリしました。困っていた

お友達を助ける場も見られました。 3年間助けられることが多かった息子。年長さんでの目標に「お友達を助けたい」

と自身で掲げていたのですが、しっかり目標に向かって日々頑張っていたんだなと思い感動と共に成長を感じました。

先生方の子供達への接し方のおかげだと思います。 ありがとうございました(^ ^) 

・うちの子は協調性があまり無いと思っていますが、皆と合わせてダンスをしたり歌っている場面を観て、成長を感じま

した。 

・緊張している様子でしたが、その中でもまわりのお友だちを見ながらうまく調和し動き確認し、小さな心身で、楽しみ

ながらもいつも色々考えて行動しているんだなぁと感慨深く感じました。 

 

９．その他、ご意見ご感想などがありましたらご記入ください。 

・これからもいろいろな経験をさせて欲しいです！ 

・普段から図書館に行く習慣があり、兄弟もいて絵本は家にあるので毎月の絵本の購入は希望者だけにして欲しい。 

息子には少し簡単な内容なのか1回読んだら終わりなので、もったいないなぁと毎回思います。➡月刊絵本は、子ども

たちの成長や発達に合わせて、知ってほしい事や身に付けてほしい事を絵本を通して、楽しみながら学ぶことを目的

としています。また、先生や友達と心を通わせる中で、絵本や物語などに親しみながら、豊かな言葉や表現を身に付

けていくというねらいから、購入をお願いしています。 

・ ドングリバックを作ってどんぐりや秋みつけをするのはとても良いなと思いました！家ではなかなか出来ないので。

息子も嬉しかったようでお買い物に行くときも持っていきガシャガシャ音をたてながら歩いてました♡ 

・ぺんぎんグループから通って 4年間、一日も幼稚園に行きたくないと言うことなく、毎日楽しんで通園できました。自

分の気持ちを上手に伝えられず、強い口調でお友達を傷つけてしまったり、トラブルになってしまったときも、その時の

担任の先生や近くで関わってくださった先生がすぐに話を聞いてくださり、解決の手助けをしてくださってことで、お友

達との関係がだんだんうまく築けるようになってきました。 こうなってほしい、と願う姿がその年その年の担任の先生と

同じで、常に同じ方向を向いて子どもに関わることができた 4年間だったと思っています。もうすぐ卒園なのが親子とも

ども本当に寂しく感じています。いつも本当にありがとうございます。 



・園長先生をはじめどの先生方からも、子どもたちのために、子どもたちが主体で、という思いが感じられて、安心、信

頼して子どもを通わせることができています。 いつもありがとうございます。 残り短い期間になりますが、引き続きよ

ろしくお願いいたします。 

・生活発表会の準備、本当に大変だったと思います。どのクラスもとても素晴らしかったです。ありがとうございました。 

おかげさまで今年度も楽しく幼稚園に通い、いろんな体験や先生や友達との関わりを通して成長できたことを実感して

います。ありがとうございました。 来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

・1年間ありがとうございました。 たくさんの優しい先生方に見守っていただき、はるとも幼稚園が大好きなようです。 

来年度もよろしくお願い致します。 

・観覧席でのルール(カメラ撮影禁止)を定めている以上、園の関係者の方が 1 番前の観覧席で撮影をしていたようで、

劇を見るのに集中出来なかった。➡園の記録用に撮影しておりました。ご容赦ください。 

・生活発表会もとても感動しました。歌あり、ダンスあり、セリフもあり、で、とても見応えのあるステージでした。年少さ

んで大人数のクラスにもかかわらず、あそこまでまとまっていたこと、先生方のご指導の素晴らしさにも感動しました。  

様々な行事事を通して、常に、子どもの自信に繋がるような対応をしてくださった先生方に感謝の気持ちでいっぱいで

す。ありがとうございました。 

・台詞、出番の多さにムラがあったように思いました。子供の性格にもよるのでしょうけどなるべくムラがない方が見て

いて安心します。➡役についてはどの役もなくてはならない役です。あえて悪い役や出番が少ない役を選ぶ子どもも

います。言葉や出番の少ない役については無理強いしない程度に声をかけたり、本番間近になってから言葉を増や

してみたりと、試行錯誤しています。今後の課題とさせていただきます。 

・幼稚園に行くのもお友達に会えるのも楽しみにしているようでした。当初思っていた就園前の一年と全然違い、こん

なにできるんだ！と思える経験をさせていただきました。 

・生活発表会、劇の背景画が毎年こだわって作られているなぁと感激していました。 先生方、いつもありがとうござい

ます。 ・園に観に行った日は下の子が泣いてまともに観れなかったのですが、後日 YouTube配信でゆっくり観れたの

がとても有り難かったです。 

 ・座席についてですが、入口付近に小さい子ども連れ専用の観覧席があれば泣き出した際退出しやすくて良いかと

思いました。 (行った当日、パイプ椅子は真ん中あたりしか空きがなく、抱っこ紐しながらだと通りにくい事と泣き出した

際のことを思うと座れませんでした。) 又、椅子はパイプ椅子の方が高さがあり、抱っこ紐で寝てる子を起こさずに見

やすいかと思います。 長々とすみません。 ご検討いただけますと幸いです。➡今後の検討課題とさせていただき

ます。 

・先生方、いつも全力で子どもたちと関わってくださり、成長させていただき、ありがとうございます。行事の準備も大変

な中、絵もピアノも感動です 

・先生方の丁寧なご指導のお陰で素晴らしい生活発表会を開催いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。 お話の内

容や取り組みは本当に素晴らしかったのですが、演技の中で日本語として正しくないのでは？と感じるセリフがあり少

し気になりました。例えば、「全然平気さ」「全然いいよ」など。子どもたち自身でセリフを考えることはとてと良い経験に

なりますが、教育の場においては相応しくないような気がしました。演技や内容が素晴らしかっただけに、気になる言

葉があることは少々残念に感じました。 とは言え、真剣に取り組む子どもたちの姿には大変感動いたしました！！ 

毎年子どもたちらしいそれぞれのカラーがあり、3年間心から楽しませていただきました。本当にありがとうございまし

た。➡子どもたちが考え出した言葉ではありますが、より一層考えていきたいと思います。 

・生活発表会の背景の絵がとても綺麗でした。 生活発表会だけでなく、運動会や夏祭りの時も衣装を作ってくださり、

毎回凄いなぁ大変だろうなぁと感じています。 子供達も衣装を大切にしていて、いまだに年少さんの時の衣装を着て

遊んだりしています。 たくさんの思い出を作ってくださり、ありがとうございます。 

・素敵な先生やお友達と、とっても充実した1年を過ごせたように思います。 幼稚園が大好きなのが伝わってきていた

ので、親としてもとても安心でき、嬉しかったです。 渦か森幼稚園に通わせることができ、娘のいい部分をたくさん話し



て頂いたり、気にかけて頂き感謝しています。 ずっとずっと記憶に残る 1年でありますように。 ありがとうございまし

た！ 

・1年間ありがとうございました。 先生たちのおかげで、色々なことに興味を持ち、何事にも全力で取り組むようになり

ました。 

・いつも BrainLINEでの細かい連絡、ありがとうございます。保育の様子や、感染症のお知らせなどとてもスピーディー

に送っていただき、ありがたいです。 ただ、直前での連絡や、お便りの訂正、毎年同じことの連絡が少し多いので

は？と感じます。 毎月園だよりを出して頂いているので、できるだけそこに記載していただけると嬉しいです。 こども

園に移行して数年経ちますが、働かれている保護者は年々増えてきていると思います。毎日仕事と家事育児で慌た

だしい中、前もって準備できることはしておきたいです。LINE を見落として準備物が足りなくて子どもを困らせてしまう

のはやっぱり可哀想なので。 先生方も、たくさんの補足連絡 LINE、訂正 LINEするのは大変だろうと思います。 例え

ば、◯園だより、行事のお知らせなどは配布前に複数人で日付や曜日も含めてチェックする、 ◯その月に送った補

足連絡 LINEはプリントアウトして園だよりと一緒に紙ベースで綴じておき、次年度の園だよりにはそれを盛り込んだ内

容にする、など。もうすでにされておられたら申し訳ありません。 保護者も先生方も負担ができるだけ少なく、ギリギリ

になって慌てることなく毎日を送れたらいいなぁと思います。➡申し訳ございません。お知らせなどは十分に確認し

た上で、お伝えできるように努めて参ります。 

・ 普段の保育中の子どもの様子を細かく教えていただけるのはとても感謝しています！まだまだ自分ではどんなこと

をしたのか家で伝えるのがうまくできないので、先生方のお話から知ることがたくさんありました。担任の先生だけでな

く、いろんな先生が見てくださっているのも伝わってきます。いつも本当にありがとうございます！！ 

・生活発表会の劇の完成度の高さに驚きました。私は雪の女王のお話は読んだことがなかったのですが、ストーリー

がしっかり頭に入ってきて、やさしい心を持っているから武器はいらないよという言葉に感動しました。 3年間の成長

を感じた生活発表会でした。 

・ 一年通しての意見ですが、始業式終業式の日の 10時降園は、やっぱり早すぎます。せめて 11時、できれば 12時

降園にしてほしかったです。 子供も生活リズムが一定のほうが安心します。➡今後の検討課題とさせていただきま

す。 

・息子からはなかなか情報が得られず、YouTube 配信や、お電話での報告、ありがたかったです。まだ２歳で、すごく

ゆっくりな息子ですが、一年間で本当に頼もしくなりました。いつも細やかな指導、ありがとうございました。まだ早いか

なぁと思いながらも通わせて良かったと思っています。手のかかる事ですが、来年度もよろしくお願いいたします。 

Brain からの様子だけではなく 担任の先生からお電話で 成長を教えていただくことで 園の様子や成長を知れたりし

ています。 お忙しい中だとは思いますが たくさんのことを聞けて嬉しかったです。 ありがとうございます。 

手がかかるであろう我が子に親身に寄り添ってくださいり、楽しい楽しいと通う姿を見てとても安心感をもちながら通わ

せることができました。 

・2学期の途中まで登園時に泣いていたので、いつまで泣くんだろうと心配していましたが、いつの間にか泣かなくなっ

て楽しそうに帰ってくるようになりました。本人も先生方のことが好きな様で、本当にありがたいです。 また、担任では

ない先生でもよく見てくださっていたり、他の学年の子が仲良くしてくれていたり、園の雰囲気が全体的に良くて嬉しく

思っています。 

・先生方が大変な思いをして生活発表会を成功ささてくださってとても感謝しています。 

・先生方のお陰で、本当に楽しく毎日登園していました。気難しい娘で、私も不安があった入園前が信じられないほど、

のびのびと成長させて頂きました。娘も私も幼稚園が大好きで、卒園するのが寂しいです。渦が森幼稚園を選んで良

かったなぁと心から思っております。ありがとうございました。 

・最初は行きたがらなかった幼稚園でしたが、毎日満足な顔して笑顔で帰ってくる娘をみて、とても安心していました。

ペンギングループも週 5回まで通えることができて、先生方は大変だったと思いますが、集団生活に慣れるということ



を早くからできて良かったと思っています。1つ意見として、連絡帳に連絡事項をを書いた際に、何かハンコだけでもい

いので、見ましたというサインがあったら良いなと思いました。➡今後の検討課題とさせていただきます。 

・年少になれることを、娘もとても楽しみにしています。来年度もよろしくお願いします。 

・この 1年間お友達と協力して色々なことに取り組めました。ありがとうございました。 

まだ通園期間が短くこのような回答ですが、いつも気遣ってくださり感謝しています。イヤイヤ期だった息子に寄り添っ

てくれて感謝しています。赤ちゃんがえりは今のところないですが、これから主人の育休が終わりワンオペになるので、

幼稚園でイヤイヤするかもしれません。思っていたことが強く言い切れず後からこうしたかった、と出てくるかもしれま

せん、、よろしくお願いします 

・ランチョンマットのサイズですが、園のしおりに記載してあるサイズが現行も標準でしょうか？（子どもから他のお友達

と比べて小さいな…と言われて、やや大きめのに変えたんですけど…良かったでしょうか。）➡ナフキンを半分に折っ

たサイズが２５cm×３０cm ぐらいのサイズが使いやすいようです。詳細は担任に直接聞いていただけますと

幸いです。 

・いつも本当にお世話になっております。幼稚園が大好きで、毎日楽しく過ごしています。送り迎えのときに園での様子

も教えていただき、親子の会話が増え、子どもを褒めてあげることもできています。また、園生活でのことを知ることで

家での過ごしかたも今日はゆっくりさせてあげようなどうまくできているように思います。いつもありがとうございます。 

・我が子だけでなく、みんなの成長が感じられた生活発表会でした。今年は 3人まで観覧 OKになったのが嬉しかった

です。上の子もお世話になった渦が森幼稚園ともあと数日でお別れで寂しい限りですが、先生方、バスの運転手さん、

給食室の方…大変お世話になりました。毎日喜んで通いました。感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうござ

いました。 

・今年もありがとうございました。先生方に毎日楽しい時間を作って頂き、幼稚園に行くのを楽しみにしています。 

環境が変わるプレッシャーが大きいのか、年齢が上がることや、小学生〜大人になることに強い不安を抱いているよう

です。今のひばり組が好き過ぎて「ずっとひばりさんでいる！」と言い出し、親としては嬉しいやら困惑したりしておりま

す。年長さんが「もうすぐ小学生だねの会」を体験するような、年中さん以下も「もうすぐ大きい組さんだねの会」等、未

来が楽しくて明るいと感じられるようなイベントを開催したり、お声がけなど頻繁に行なっていただけると嬉しいです。➡

来年度の課題とさせていただきます。 

・いろんな要望に対応していただいて本当に助かりました。感謝しかありません。 

・あひる組の生活発表会は、歌声がとっても大きくて、年少さんらしい可愛い動きが楽しかったです。げーんきいっぱい

おーどーりーます🎵が最高でした。  

・生活発表会本番が 2日間あるのは、緊張しやすい子にはちょっとしんどかったようです。観覧スペースの関係もある

のだと思いますが、できたら 1日で終えられるといいなと思いました。➡2 日間あることで 1 日目に全力を出すこと

ができなかった子どもについてはリベンジの機会があります。また、観覧スペースの問題もあり、現段階で

は難しいです。ご容赦下さい。 

・3年間たくさんのお友達が出来て、毎日楽しく登園していました。 年長さんになってからはサッカー友達とすごく仲良

くなって、メンバーとサッカー大会に出て準優勝がいい思い出です。  

・いつも笑顔で明るい子なので、運動会や音楽会の行事ごともやりたい事を立候補して、クラスの皆んなと楽しんで取

り組めたみたいです。 小学校は仲良しのお友達と離れますが、またすぐに友達が出来そうな子なので…そのへんは

心配していません。 幼稚園で学んだことを活かして、4月からマイペースでいいので学校生活をスタートして欲しいで

す。 長女（小 3）も合わせて 6年間大変お世話になりました。 

今・年度も 1年間ありがとうございました。 入園の時はバス通園で幼稚園の様子が分かるのかなと不安がありました

が、先生方にお会いした時に様子を教えてくださったり、子供から話を聞いたりして、毎日楽しく過ごしているのが伝わ

ってきました。 色々なところに連れて行ってくださったり、色々な経験をさせてくださり、渦が森幼稚園に通わせて本当

に良かったなと感じています。ありがとうございました。 卒園までよろしくお願いします。 



うございました！お疲れ様です！ 

・本番では緊張して泣いてましたが、家では他の子のセリフも覚えていてよくセリフと歌と踊りを実演していました。先

生方のおかげで楽しく幼稚園に通えているので、いつもありがとうございます。 

・１月２月のあひる組だよりを楽しみにしていましたが今回はないのかな？と思いました。➡3 学期は参観日があるこ

とや、生活発表会でお子様の頑張りを見て頂く機会があることなどから、毎年 3 学期はクラスだよりを発行

しておりません。ご容赦下さい。 

・ 舞台カーテン上部(特に両端)の古くなって積もっている埃が気になりました。すみません、生活発表会やこれから卒

園式などもあるので、綺麗だと全体の見栄えも良いなと感じました。➡失礼いたしました。清掃をして次の行事を迎

えたいと思います。 

 ・2学期の面談で伺った、お友だちへの痛いアピールなど、折にふれて家庭でも会話をしてきました。最近、その行動

が家庭では過去ほど見受けられなくなってきました。 そのあたりや、お友だちに強く出てしまうことなど面談で先生か

ら伺っていたことに園ではその後どのような様子か、他のお子さまにご迷惑になっていないか、気になっております。ま

た伺えましたらありがたいです。 ➡担任とお電話などで懇談の機会を持たせていただきます。気になることがご

ざいましたらお申し出下さい。 

・一年を通して行き渋りなど一度もなく、休みだったら泣く程、幼稚園が大好きな娘です。たくさんの先生方、運転手さ

ん、お友だち、保護者さまの愛情とその環境を与えてくださって、日々感謝しております。次年度もどうぞ宜しくお願い

致します。 

 


